



Das neuste Theater der Schweiz steht auf einem Bündner Pass

Auf dem Julierpass, auf 2300 Höhenmetern, hat das Kulturfestival Origen einen markanten Turm erbaut, der sich zur Landschaft hin öffnet. Das Theaterhaus verweist in der Medienmitteilung auf den Sprachreichtum einer Kulturregion am Alpenkamm, die von Abwanderung betroffen ist und um neue Perspektiven ringt. Am 31. Juli wurde das Bauwerk erstmals bespielt. Zur Eröffnung wurden Fragmente der dreisprachigen Oper «Apocalypse» und ein neues Solo für Sergei Polunin uraufgeführt. Der schweizerische Bundesrat und Kulturminister Alain Berset hat das hochalpine Theaterhaus mit einer Rede zum Nationalfeiertag eingeweiht. (pd)